

Table with subscription rates: Bilbao ... Ptas. 9 trimestre; Fuera de Bilbao... " 11,25; América ... " 62,00 añ; Otros países ... " 112,50

Sigue la invasión de Etiopía con la toma de Harrar

(Información en otro lugar de este número)

A PROPOSITO DEL BILINGUISMO

Nuestro problema escolar

"Es a todas luces brutal, además de absurdo, obligar a niños pequeños a que aprendan las asignaturas escolares, prescindiendo precisamente del único idioma que conocen..."

El idioma propio es, no recuerdo quién lo ha dicho, el único que tiene el niño... El niño que pierde su idioma es un pueblo espiritualmente mutilado...

Los cedistas y el Estatuto Vasco

Madrid.—A las dos y cuarto de la tarde terminó la reunión de la minoría de Acción Popular en su domicilio social.

Desde Madrid

Cartas parlamentarias

Más detalles sobre la última reunión de la Comisión de Estatutos. - La posición del señor Calvo Sotelo.

(POR TELETIPO)

Madrid, 8 (doce noche). A Jeltzale'tar, S. Querido Jeltzale: Los periódicos dan hoy gran importancia al debate de ayer en la Comisión de Estatutos.

distintos miembros de la Comisión, y debido a ello dejó en el olvido cosas de importancia como ésta: que también los representantes de los Partidos Centrista y Republicano Independiente se mostraron favorables al dictamen del señor Aguirre.

Comisión de Estatutos se hacía en otro terreno un llamamiento de colaboración a los partidos españoles de derecha, ¿cómo no hemos de llamar la atención nosotros, los patriotas vascos, a quienes siendo hermanos en raza tienen obligación de sentir en estos momentos todo el peso de una responsabilidad histórica?

LA PRIMERA REUNION

Constitución de la Comisión de Enlaces Ferroviarios y acuerdos adoptados

laboriosa, comenzó a las once de la mañana y terminó cerca de la una y media de la tarde. quedo constituida en la sesión de la Junta de Obras del Puerto de Enlaces Ferroviarios, que se celebró, conforme hicimos público, el día 27 de mayo último.

Agencia funeraria de la Santa Casa de Misericordia. LA SEÑORA Doña Plácida Ibarguchi de Apoitá Adoradora Nocturna, Honoraria y de la Semana Devota de la Virgen del Carmen.

En Munich

Ha fallecido el filósofo Spengler

Munich. — El célebre filósofo alemán Wald Spengler, autor de la obra "Declinación de Occidente", ha fallecido en esta ciudad a la edad de cincuenta y seis años.

Un atentado en La Habana

Habana.—Se ha procedido a la detención de tres prominentes doctores, Ernesto Aragón, Francisco del Río y José Bisbé, después de haberlos encontrado culpables de un ataque contra el doctor Evello Luis Barrena, comisario de la Universidad de La Habana.